



León, 10 de abril de 2017

El PSOE denuncia el nuevo incumplimiento de la obra de FEVE y reclama datos sobre los cambios en la integración de la Alta Velocidad

- **El portavoz socialista recalca que en abril concluía el último plazo dado por la compañía para culminar la integración y afirma que se ha consagrado el desaguisado con la obra**
- **Diez apunta que la visita del ministro de Fomento es más necesaria que nunca para dar explicaciones**

José Antonio Diez, portavoz del Grupo Municipal Socialista, destacó que el PP ha vuelto a incumplir con los leoneses el nuevo plazo dado para las obras de FEVE y sigue manteniendo empantanada y sin solución una de las obras más importantes para la ciudad. Además, Diez emplaza al ministerio de Fomento a explicar no sólo esta demora sino también la repercusión que en el proyecto de integración de la Alta Velocidad podría tener el anunciado nuevo cambio del ancho de vía, comprometiendo los plazos y la financiación de la obra adjudicada ya en precario.

“Hace diez meses el entonces presidente de Adif anunció el fin de las obras para el mes de abril, algo que es obvio que no han cumplido. En esas declaraciones, Ferre decía que así se pondría fin al desaguisado anterior y lo único que ha confirmado es que su gestión es más de lo mismo. Incumplimientos, demoras, recortes y agravios para los leoneses”, explicó Diez.



Diez precisó que la brecha de FEVE sigue siendo una de las muestras de lo peor de la gestión del PP en León. "En seis años de control del Gobierno central no ha sido capaces de definir el modelo de integración que quieren para que el tren llegue en condiciones el centro de León. Todas las decisiones erráticas e inconexas han vaciado de viajeros el enlace, consagrado la quiebra de la línea y eliminado cualquier posibilidad de integración real del ferrocarril en la red de transporte público", destaca Diez.

El portavoz socialista reclamó al alcalde que, tal y como hizo con el anuncio, asuma de nuevo su rol de portavoz del Ministerio de Fomento y explique por qué el ministro no ha visitado aún León, un compromiso que, según el regidor asumió, hace meses.

"La visita del ministro de Fomento a León se hace cada día más necesaria para que así le podamos preguntar no sólo por el retraso en la integración de FEVE sino también por los cambios que se van a realizar en el proyecto de integración de la Alta Velocidad que, según los técnicos, podrían comprometer seriamente la realización y el presupuesto de la obra y, por supuesto, sobre la falta de dotación para la autovía entre León y Valladolid", explicó el portavoz socialista.